

# Erfolgreiches Projekt für Einwanderer präsentiert

**ELMSHORN** Der Einwandererbund in Elmshorn hatte vor kurzem eine besondere Veranstaltung: Teilnehmer des Projektes Erlebnis Lernstatt, eingewanderte Frauen und Männer, präsentierten das Ergebnis ihrer Projektarbeit aus den vergangenen Monaten. In dem Projekt geht es darum, flankierend zum Sprachunterricht Kontakte in der Bevölkerung herzustellen und dabei die sprachlichen Kompetenzen zu verbessern. Während der vergangenen Wochen besichtigten die Teilnehmer verschiedene Theater in Hamburg und durften dabei hinter die Kulissen schauen sowie Fragen an die Akteure stellen. Anschließend stellten die Teilnehmer ihre Erlebnisse multimedial einem interessierten Publikum vor. Das Projekt wird in Elmshorn, mit wechselnden Themen, noch zwei weitere Jahre fortgesetzt. caw

EL-Na, 27.12.23